

Vendredi 25 mars 2011

Ensemble, pour Argenteuil qu'on aime!



Argenteuillais, Argenteuillaises,

La campagne touche bientôt à sa fin et s'achèvera définitivement dimanche soir prochain, lors de la proclamation des résultats définitifs des élections cantonales sur Argenteuil.

À travers cette élection, ce n'est pas seulement Argenteuil-Nord qui est en jeu, mais bel et bien la ville, notre ville d'Argenteuil dans son ensemble.

En faisant le choix de voter Georges MOTHRON ce dimanche, en m'accordant votre confiance pour vous représenter au Conseil Général du Val d'Oise, vous contribuerez à faire tomber le **"SYSTÈME DOUCET"**.

Depuis novembre dernier, je vais chaque jour à votre rencontre. Chacun à votre façon, vous me témoignez du même **"ras le bol" de Philippe Doucet** et de la politique néfaste qu'il mène à la tête de notre ville.

Cela ne peut plus durer, il y en a assez !

Afin de détruire définitivement le **"SYSTÈME DOUCET"**, nous devons lui reprendre chacun de ses mandats les uns après les autres :

Aujourd'hui son siège de Conseiller Général, et demain, celui de Maire d'Argenteuil!

Pour cela, pour que nous retrouvions la ville que nous aimons et dans laquelle il faisait bon vivre, j'ai besoin que dimanche, vous vous rendiez massivement dans les **bureaux de vote en votant pour moi** :

Georges Mothron, un Argenteuillais qui a toujours été au service des Argenteuillais.

Rappelez vous bien : VAMPOUILLE = DOUCET

Plus que jamais, je compte sur vous!

Georges MOTHRON

DIMANCHE PROCHAIN, VOTEZ GEORGES MOTHRON POUR METTRE UN TERME AU SYSTÈME DOUCET QUI RONGE NOTRE VILLE!

Par mothron2011.over-blog.com

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)